
 
発言掲載画面等のリニューアル（案）について 

 
 
１ 現行の画面の問題点 

（１）フレーム処理されている。 
  フレーム処理（別紙参照）されていることにより，「音声読上げソフト」が

使いにくい。 
（２）まとめて読むことができない。 
  まとめ読みができないため，途中から参加した人は議論に加わりにくい。 
（３）画面が古い。 
ブログが主流になったこともあり，現行のツリー形式の画面が使いにくいと

の指摘がある。 
（４）会議室の趣旨，開設・終了期間，発言数等がわかりにくい。 
（５）左側のフレームがあまり機能していない。 
  
２ リニューアルする部分（別紙参照） 
（１）フレーム処理をやめ，音声読上げソフトに対応しやすくする。 
（２）「まとめ読み機能」を導入し，最初の発言から最新の発言までを通して読

めるようにする。 
（３）コメントとコメントの関連性をはっきりさせるため「以下はこの記事の

関連記事です」という項目を新設する。 
（４）「会議室一覧」ページに「趣旨」「記事数」「最終更新日」「終了日」の項 
目を設け，会議室の基礎情報が一目でわかるように工夫する。 

（５）基本的な機能を上部のタグに集約し，すべての画面に表示する。 
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